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Событие

Они уже первокурсники

В минувшую субботу, в День знаний, на всех факультетах ВолгГТУ и ИАиС прошли

торжественные собрания первокурсников.

Первый день нового учебного года для первокурсников был не только праздничным, но и

очень ответственным – в этот день на всех факультетах ВолгГТУ и ИАиС состоялись

торжественные собрания, на которых студенты первого курса получили свои первые

документы, подтверждающие, что теперь они студенты ВолгГТУ – регионального опорного

университета.

На каждом собрании обязательно присутствовал представитель администрации

техуниверситета с миссией поприветствовать начинающих студентов от ректората вуза. С

раннего утра, в 8:30, собрания первого курса прошли на четырех факультетах ВолгГТУ:

ФЭВТ, ФТКМ, ФТПП и ФЭУ, а значит поступившие на них – счастливчики, которые первыми

получили студенческие билеты и зачетки. Но эта процедура была позже.

А сначала пришедший на встречу с новоявленными первокурсниками факультета экономики

и управления проректор В.А. Кабанов от имени ректора вуза, академика РАН В.И. Лысака,

всего ректората и от себя лично поздравил ребят с Днем знаний и началом нового учебного

года! Теперь этот праздник для них имеет другое значение – они вступили в

самостоятельную жизнь и пополнили ряды студенчества. «Вас ждут, как минимум, четыре

прекрасных и очень ответственных года, когда вы будете не только постигать знания, но и

формироваться как личности», – подчеркнул Владимир Александрович и пожелал молодым

людям серьезнее подойти к выбору специализации, ведь от этого будет зависеть их будущее.

Ну, и, конечно же,– «подковать себя экономическими знаниями и фундаментальной

основой». А еще проректор пожелал «новобранцам» приятной студенческой жизни, крепкой

дружбы, любви, а, возможно, и семейного счастья, что тоже нередко среди студенчества.

На факультете технологии конструкционных материалов от ректората был проректор И.Л.

Гоник.

Выступая перед первокурсниками, Игорь Леонидович акцентировал внимание на том, что в

университете они получат фундаментальное образование, которое может стать базовым для

дальнейших направлений подготовки. Так что главное для студента регионального опорного

техуниверситета – успешно учиться.

Эту мысль развил проректор Сергей Викторович Кузьмин на встрече с первокурсниками

факультета электроники и вычислительной техники. В своем напутственном слове он

пожелал всем присутствовавшим ребятам ровно через 4 года встретиться здесь в таком же

составе на вручении дипломов.
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Такие встречи, как уже говорилось, состоялись и на других факультетах опорного

университета, в том числе ФАТ и ХТФ.

Но, пожалуй, самой интересной по организации и насыщенности мероприятиями, а потому

запоминающейся была встреча с первокурсниками факультета автоматизированных систем,

транспорта и вооружений. Во-первых, в актовом зале, где она проходила, присутствовала

атрибутика факультета.

Кроме традиционных гостей, как правило, работающих в университете, здесь находились

представители предприятий, с которыми тесно сотрудничает факультет, и среди которых

были также выпускники политеха.

Всем присутствовавшим в зале был показан фильм о создании и первых шагах, надо

заметить, успешных, Волгоградского опорного техуниверситета. И также в едином порыве

весь зал встал, когда зазвучал «Гаудеамус», и замер на время студенческого гимна.

В общем, первокурсникам предоставили возможность с первого же дня окунуться в

атмосферу регионального опорного техуниверситета и ощутить себя его частицей, став

студентами.

Открыл встречу декан ФАСТиВ Олег Дмитриевич Косов и прежде, чем предоставить слово

представителю ректората, он с гордостью сообщил, что в университете работают три (!)

академика РАН. Один из них – президент ВолгГТУ Иван Александрович Новаков, за плечами

которого 25-летний стаж ректорства.

Президент вуза, поздравив студентов-первогодок с Днем знаний и началом учебного года,

напутствовал их такими словами: «Вы, как и все наши студенты, должны учиться, созидать,

творить»! И подкрепил это рассказом о том, как братья Нобели, стали нефтяными королями.

Светлана Васильева.

Фото Андрея Дебелого.
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